

Con seminario sobre Cultura Preventiva de Cuidados y Catástrofe finalizan talleres de FOSIS con comunidades afectadas por incendios

Ante más de 200 personas se desarrolló el Seminario Cultura Preventiva de Cuidados y Catástrofe, organizado por FOSIS, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Valparaíso, a través del Fondo de Vinculación con la Comunidad.

El seminario, que contó con la participación de la **ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro**, fue el cierre de una serie de 10 talleres que FOSIS realizó en los territorios afectados por el incendio, encuentros con personas y familias damnificadas, orientados a desarrollar habilidades de cuidado de niños, niñas y adolescentes ante emergencias o catástrofes.

Anuncio Patrocinado

“Estos talleres que realiza FOSIS son un espacio de aprendizaje ante el riesgo de desastres, pero también es una apuesta por reconstruir el tejido social en momentos de adversidad. Para nosotros como Gobierno, la reconstrucción es una prioridad y así nos lo ha mandatado y nos lo recuerda el Presidente Gabriel Boric, permanentemente. Y esto no es sólo una declaración, son hechos concretos. Estos procesos toman tiempo y siempre quisiéramos llegar más rápido, porque las necesidades que han vivido como familias afectadas no pueden esperar. Estamos avanzando con mucha convicción, pero también con plazos realistas, siendo transparentes en los compromisos que hacemos con la ciudadanía y con una coordinación y un seguimiento permanente a través del gerente técnico, Patricio Coronado”, indicó la ministra Javiera Toro.

La actividad de cierre, realizada en el Hotel Marina del Rey de Viña del Mar, contó con la exposición “Una mirada desde el apego y las experiencias adversas”, a cargo del Doctor en Psicología Felipe Lecannelier.

Con seminario sobre Cultura Preventiva de Cuidados y Catástrofe finalizan talleres de FOSIS con comunidades afectadas por incendios

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Juan Pablo Alarcón, director de FOSIS Región de Valparaíso, explicó que para este servicio público es fundamental seguir generando y fortaleciendo alianzas colaborativas con el Gobierno Regional. “De esta forma, nos permite complementar nuestras intervenciones con las comunidades, no solamente en la línea del emprendimiento, sino para generar un acompañamiento adicional con la entrega de herramientas para que las personas puedan enfrentar situaciones. Buscamos fomentar este tipo de espacios donde las personas puedan transparentar cómo se sienten, con profesionales especializados para este tipo de intervención. Es por esto que agradecemos a la Universidad Adolfo Ibáñez, que ha hecho un tremendo trabajo con las personas, y así lo han manifestado los participantes de los talleres realizados en el territorio, en cada actividad que hemos estado”.

La **seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza**, destacó “el poder contar con espacios de reflexión y de capacitación para fortalecer el qué hacer de los equipos profesionales que intervienen en el territorio, como de las personas que han vivido alta intensidad, como la experiencia del incendio a inicios de este año. Por esa razón es indispensable poder reunirnos, capacitarnos, pero, sobre todo, tener una reflexión que nos invite a desafiarnos en nuestro qué hacer y acompañar a las personas de la mejor forma posible, tal como lo requieren”.

Fueron 10 sesiones, en total, de talleres en Cultura Preventiva de Cuidados y Catástrofe,

Con seminario sobre Cultura Preventiva de Cuidados y Catástrofe finalizan talleres de FOSIS con comunidades afectadas por incendios

que organizó FOSIS en sectores como Los Almendros, Villa Independencia y El Olivar, en Viña del Mar; y Pompeya y Canal Chacao, en Quilpué, con el objetivo de sensibilizar sobre la importancia de los cuidados respetuosos en la infancia, adolescencia o hacia adultos mayores, reconocer las respuestas fisiológicas de las personas afectadas y sus cuidadores, y fortalecer el rol de la comunidad en situaciones de catástrofe o emergencia.

Al respecto, **la gobernadora (s) de la Región de Valparaíso, Macarena Pereira**, recalcó el trabajo desarrollado en esta iniciativa, la que recibió recursos del Fondo de Vinculación con la Comunidad. “Tras el evento que todos conocimos y que nos afectó muchísimo que fue el incendio en las comunidades de Viña del Mar y Quilpué, esta inactiva de FOSIS se levantó en tres componentes muy importantes, que son para nuestro Gobierno Regional, que es la prevención, los cuidados y el riesgo de desastres. Estos componentes nos llevaron a mirar este trabajo, donde pudimos poner el acento en cuán importante es llegar con iniciativas inmediatas y oportunas a las comunidades y a los territorios que se vieron afectados por la catástrofe. La importancia de fortalecer las habilidades, las capacidades en el tejido social de los barrios, en relación al cuidado de los niños, niñas, adolescentes y personas mayores”.

y tú, ¿qué opinas?